



Unggul Poin, PSIM Pantang Remehkan Persiraja

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta tetap mewaspadai Persiraja Banda Aceh saat kedua tim bertemu di pertandingan ketiga babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Duel PSIM kontra Persiraja akan tersaji di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu (17/1).

Pelatih PSIM, Kas Hartadi meminta anak asuhnya tetap fokus di laga besok. Meski lebih unggul di peringkat klasemen, PSIM tak boleh sedikitpun menganggap remeh lawan demi kemenangan kedua di Grup X.

"Kami harus waspada dan maksimalkan laga kandang," ujar Kas, Senin (15/1).

Menurut Kas, persiapan selama empat hari sudah cukup bagi timnya menatap laga kandang kedua di babak 12 besar tersebut. Ini karena kubu lawan juga punya waktu yang sama dan bahkan lebih sedikit karena harus melalui perjalanan dari Aceh ke Yogyakarta.

"Ya cukup karena lawan juga empat

hari persiapan. Malah lebih pendek soalnya mereka ditambah perjalanan. Jadi sekarang, kami fokus (peningkatan aspek) psikologis sama kebugaran saja," ulasnya.

Untuk diketahui, PSIM berada di puncak klasemen Grup X dengan koleksi empat poin dari dua laga. Adapun tim lawan menempati urutan ketiga dengan koleksi dua poin dari dua laga. Akan tetapi, seluruh tim masih berpeluang menjadi pemuncak grup.

"Di puncak klasemen, ya nggak kami pikirkan sedang di puncak. Masih ada beberapa pertandingan, yang penting jangan meremehkan. Jangan jemawa sebelum bertanding. Kami harus waspada jangan terlena," tukas Kas.

Tanpa sheva

Di satu sisi, PSIM tanpa Savio Sheva saat meladeni Persiraja. Manajer PSIM, Dyradzi Aufa Taruna mengatakan, absennya Savio Sheva karena masih menjalani hukuman larangan bermain di tiga pertandingan akibat akumulasi

kartu.

Laga kontra Persiraja menjadi sanksi terakhir bagi pemain asli Yogyakarta itu menjalani hukuman dari Komdis PSSI. "Yang tidak bisa bermain hanya Sheva. Itu pun karena hukuman kartu. Pertandingan besok terakhir hukuman untuk Sheva," ujar Dyradzi, Senin (15/1).

Ia memastikan, meski kehilangan satu pemain, persiapan tim berlogo Tugu Pal Putih itu sudah 100 persen dalam menjamu Persiraja Banda Aceh. Penjaga gawang Pancar Nur Widiastono yang sempat menjalani perawatan di laga kontra PSMS Medan juga sudah sembuh.

Menurutnya, Pancar sempat menjalani terapi gelombang kejut untuk pemulihan ototnya. "Kemarin dia kena hamstring. Sudah dibawa ke dokter dan dilakukan tindakan ESWT (terapi gelombang kejut), menurut dokter Pancar sudah bisa bermain melawan Persiraja," jelasnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005